

中津市立中津中学校



# 清流

学校だより  
第4号

令和6年8月6日(火)

文責:校長 環 昌典

## 県総体・吹奏楽コンクールの結果

- バレーボール 1回戦 惜敗
- バスケット 女子 準優勝 九州大会出場
- 卓球 女子団体 ベスト4  
個人 ベスト16  
男子個人 ベスト16
- 水泳 200m 個人メドレー 3位  
400m 個人メドレー 4位  
200m 平泳ぎ 5位  
100m 平泳ぎ 7位
- 剣道 男子団体 予選リーグ 敗退
- 空手道 男子個人 形 ベスト8
- 陸上 低学年 400m リレー 決勝第6位
- テニス 男子個人 ベスト8
- 吹奏楽 県吹奏楽コンクール 銀賞

## 九州中学バスケットボール大会の結果

8/3～5に玄海町で行われて九州大会に、本校女子バスケット部が出場しました。今津中との連合チームですが、最後まで粘り強く闘いました。  
1回戦 惜敗 北谷中(沖縄1位)

## 「なかはくとうろう夜」の紹介

中津市内美術部が制作した大きなとうろうを毎日21時まで点灯していますので、ガラス越しにみることができます。本校美術部の作品もありますので、ぜひご覧ください。  
日時: 令和6年8月6日(火)～9月1日(日)  
開館時間: 午前9時～午後5時  
会場: 中津市歴史博物館

**夏休み折り返し地点目前!**  
**チャイムのない生活でも自己調整できていますか?**

夏休みどのように過ごしていますか? 部活動に頑張っている生徒、毎日学校にきて学習に取り組んでいる3年生もいます。学校とは違ってチャイムのない生活は、自己管理して調整していかねばなりません。お子様のご家庭での夏休みの過ごし方はいかがでしょうか。自己調整力は、集団生活、社会生活をしていく上では必要となる力です。家庭でも話し合いやご指導をお願いします。  
7月20日から大分県中学校総合体育大会が行われ、本校から中津市代表として参加しました。女子バスケットボール部は、見事に県準優勝で、九州大会出場を果たしました。

先日、佐賀で行われた九州大会では、沖縄代表と対戦し惜しくも敗れましたが、最後まで諦めないプレーを見せてくれました。  
部活動では、新チームが編成され秋の中津市新人大会、来年度の県体出場をめざして練習が始まっています。感染症や熱中症対策を行いながらですが、不規則な生活での睡眠不足や食事等についてくれぐれもご配慮ご指導をお願いいたします。  
\*\*\*\*\*

## 平和について考えてみましょう!

本日、平和集会を行いました。今から79年前の1945年8月6日午前8時15分、戦争により、世界で初めての原子爆弾が広島に投下されました。亡くなられたたくさんの方々のご冥福と恒久平和を願い、黙祷をしました。その後、戦争の恐ろしさ、平和の尊さ、命や学ぶことの大切さについて、お話をしました。学級でも戦争や平和についての学習をさらに深めています。戦争や平和について、この時期には深く考えてみてほしいです。



九州大会出場の女子バス



PTA・地域の方々とのあいさつ運動



練習前に学習する野球部



「学びのススメ土曜塾」に参加の3年生